



#OAXACA

## LIBERAN A 41 MIGRANTES RAPTADOS

TRAS LA DENUNCIA  
DEL SECUESTRO DE  
UNA FAMILIA

POR JOSÉ LUIS LÓPEZ

**L**a Fiscalía General del estado de Oaxaca logró el rescate de 41 personas migrantes, originarias de diferentes países de Asia y Sudamérica, y la detención de tres personas.

Este operativo se logró, después de recibir una denuncia ciudadana respecto a que un hombre se encontraba secuestrado junto con su esposa y su hijo menor de edad, además que solicitaban una fuerte suma de dinero para dejarlos en libertad.

Ante ello, los elementos Fiscalía Especializada para la



FOTO: ESPECIAL

**ACCIÓN** • El inmueble fue asegurado por la policía.

### BAJO EXAMEN MÉDICO

1

• Las personas fueron revisadas por personal médico.

Atención a Delitos de Alto Impacto así como elementos de la Agencia Estatal de Investigaciones acudieron al lugar y realizaron una intervención en la agencia municipal de San Martín Mexicapán que permitió la detención de tres personas (dos hombres y una mujer), quienes se encuentran a disposición de la autoridad correspondiente para que se determine su situación jurídica.

Además, los elementos lograron la liberación 41 personas migrantes, de las cuales, 35 son de origen hindú, cinco de Nepal y una de Ecuador, quienes también se encontraban encerrados dentro de habitaciones de la vivienda.